
Правительство Омской области для школ города на 2019-
2020 учебный год направило 212,7 миллиона рублей. Из них 
на приобретение учебников – 197,3 миллиона рублей, на 
покупку рабочих тетрадей – 15,4 миллиона рублей.

Как подчеркнули в депар-
таменте образования мэ-
рии, за последние два года 
объем финансирования за 
счет регионального бюдже-
та по данному направлению 
увеличился в два раза.

«Для сравнения: размер 
субвенций из бюджета Ом-

ской области по данному 
направлению в 2018-2019 
учебном году составлял 
123,9 миллиона рублей, в 
2017-2018 учебном году – 
103,9 миллиона рублей, – 
рассказала директор де-
партамента образования 
Лариса Ефимова. – Все это 

результат грамотно выстро-
енной работы между двумя 
командами – мэра города 
Оксаны Фадиной и губерна-
тора Омской области Алек-
сандра Буркова».

До 1 марта текущего года 
все 152 бюджетных обще-
образовательных учреж-
дения, подведомственные 
департаменту образования, 
согласовали план комплек-
тования фонда библиотек 

на 2019-2020 учебный год.
До 1 сентября новые учеб-

ники и рабочие тетради по-
ступили в городские школы.
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ОКТЯБРЬСКИЙ
ОКРУГ

В ТЕМУ

оБлагодаря нацпроекту «Образование» в Омске 
в этом году начаты работы по строительству школы в 
микрорайоне «Амурский-2» на 1100 мест. Ввод объекта 
в эксплуатацию – ноябрь 2020 года. 
оВ Омске в целях повышения дорожной безопас-

ности и снижения детского травматизма к 1 сентября 
вблизи школ и детских садов нанесена дорожная 
разметка на 229 пешеходных переходах. 

НА ЗАМЕТКУ

На сайте  www.omsk.
izbirkom.ru в разделе «Вы-
боры 2019» можно узнать 
больше информации о 
предстоящем дне голо-
сования 8 сентября 2019 
года. Здесь же есть функ-
ция «Найди свой избира-
тельный участок». 

ГОТОВНОСТЬ 
НОМЕР 
ОДИН

В воскресенье 8 сентября 2019 года в Омске состо-
ятся дополнительные выборы депутатов Омского го-
родского Совета по одномандатному избирательному 
округу № 11 (Центральный округ) и Законодательного 
Собрания Омской области по Советскому избиратель-
ному округу № 4. 

В связи с этим, в частно-
сти, на территории Централь-
ного округа организовано 23 
участковые избирательные 
комиссии, на территории Со-
ветского округа – 30 участко-
вых избирательных комиссий. 

Как сообщили в Омском 
горизбиркоме, при прове-
дении довыборов в Гор-
совет законодательством 
предусмотрено досрочное 
голосование. Например, с 
4 по 7 сентября избиратели 

могут проголосовать в своих 
участковых избирательных 
комиссиях: 

ов рабочие дни с 4 по 6 
сентября – с 16:00 до 20:00 
(без перерыва);
ов субботу 7 сентяб-

ря – с 10:00 до 14:00 (без 
перерыва). 

Участковые избиратель-
ные комиссии, занятые в 
дополнительных выборах 
в Омский городской Со-
вет, начали свою работу с 
28 августа. Режим работы 
следующий:
ов рабочие дни – с 16:00 

до 20:00 (без перерыва); 
ов выходные дни – с 

10:00 до 15:00 (без пере-
рыва);
ов Единый день голо-

сования – 8 сентября 2019 

года – участковые избира-
тельные комиссии будут 
работать с 08:00 до 20:00 
(без перерыва).

По информации Омского 
облизбиркома, избиратели, 
участвующие в довыборах в 
Законодательное Собрание 
Омской области, которые не 
смогут прибыть 8 сентября 
в помещение для голосо-
вания того избирательного 
участка, где они включены 
в список, вправе получить 
открепительное удостове-
рение. И тогда они смогут 
проголосовать на том участ-
ке, который территориально 
в Единый день голосования 
им ближе, но в пределах 

Советского избирательного 
округа № 4. 

Получить открепительное 
удостоверение можно в тер-
риториальной избиратель-
ной комиссии по Советскому 
административному округу 
города Омска (ул. Красный 
Путь, 107, каб. 311, тел.: 
23-80-24) либо с 28 августа 
по 7 сентября – в своей 
участковой избирательной 
комиссии. Избирательные 
комиссии работают: 
ос понедельника по 

пятницу – с 14:00 до 20:00 
(без перерыва); 
ов выходные дни – с 

10:00 до 15:00 (без пере-
рыва).

ЕДИНЫЙ ДЕНЬ ГОЛОСОВАНИЯ
ВЫБОРЫ-2019

1 СЕНТЯБРЯ: ШКОЛАМ ОМСКА 
ВЫДЕЛИЛИ 213 МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ

АКТУАЛЬНО

В новом учебном году в 23 школы Октябрьского округа пошли 16 020 учеников, среди них 1992 первоклассника, 751 выпускник

В ресурсоснабжающих 
организациях, управляю-
щих компаниях, обслужи-
вающих жилищный фонд, 
в администрации Октябрь-
ского округа работы по 
подготовке к зиме начались 
еще в мае – сразу после 
окончания отопительного 
периода 2018-2019 годов. 

Подробности – на с. 4.

ЖКХ-КЛУБ
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Накануне  Дня города в Октябрьском округе уже в 13-й 
раз прошел парад детских колясок, организованный КТО-
Сом «Чкаловский-3». Красочное мероприятие собрало ро-
дителей с малышами, многочисленные группы поддержки 
и просто зрителей.

В этом году в параде при-
няли участие 12 семей, мно-
гие из которых продемон-
стрировали единообразие 
стилей и форматов. Так, если, 
например, коляска была сти-
лизована под корабль, значит, 
и все члены семьи были в 
тельняшках. Средство пере-
движения сына стало поли-
цейской машиной у одного из 
участников парада, одетого 
в полицейскую форму, да и 

вся семья была одета соот-
ветствующе. Но, пожалуй, 
больше всех зрителей умилил 
Купидон, коляска которого 
была украшена облаками, 
сделанными из 425 однора-
зовых стаканчиков. 

Самой старшей участни-
це парада Агате Широченко 
чуть более 3 лет. Ее родите-
ли Евгений и Надежда уже в 
пятый раз участвовали в ме-
роприятии. Начинали вместе 
со старшей дочерью Анной и 
каждый раз придумывали кра-
сочное и креативное оформ-
ление для коляски, подбирая и 
для себя оригинальные костю-
мы. Кстати, в этом году супру-
ги Широченко с дочками стали 
одними из десяти призеров 
первого семейного карнавала 
на Дне омича. 

Среди конкурсных зада-
ний для семейных команд 
была и визитная карточка, 
которую участники готовили 
заранее. Кроме того, органи-
заторы предлагали семьям 
импровизационные задания, 
требующие находчивости и 
смекалки. Например, участ-

ники сочиняли буриме на 
детскую тематику или за три 
минуты должны были вспом-
нить 10 персонажей сказок на 
каждую из десяти предложен-
ных букв алфавита. 

«Совсем недавно наша се-
мья переехала в микрорайон 
и в замечательном меропри-
ятии участвуем впервые, – 
рассказала многодетная 
мама Алена Махт. – Решили 
коляску нашей Веронички 
нарядить клубничкой. Долго 
готовились, немного волно-
вались, но теплая и друже-
ская атмосфера, царящая на 
празднике, и поддержка двух 

старших братьев сгладили 
наше волнение. Спасибо ор-
ганизаторам за такой кра-
сочный парад, интересные 
конкурсы, замечательную 
концертную программу». 

В завершении мероприя-
тия все участники получили 
подарки от социальных пар-
тнеров КТОСа, а лучшим в 
оформлении колясок доста-
лись специальные призы.

В Октябрьском округе побывало жюри городского эта-
па смотра-конкурса «Омские улицы». По единодушному 
мнению его представителей, за каждым адресом – твор-
ческие и инициативные омичи, которые делают наш город 
красивым, цветущим и комфортным. 

На суд компетентной 
конкурсной комиссии было 
представлено 10 объектов 
благоустройства, которые на-
званы лучшими в различных 
номинациях окружного этапа.
оЕго победителями ста-

ли: клумба у дома № 11 по 
ул. Харьковской (старшая по 
дому Надежда Ешкилева), 
улица 18-я Рабочая в гра-
ницах от ул. Кирова до ул. 
Свободы (квартальная Елена 
Гафурова). 
оПервые места раздели-

ли: детские площадки дома 
№ 12 по пр. Космический 
(старшая по дому Татьяна 
Гоптарь) и дома № 20 по 
ул. Осташковской (старшая 
по дому Клавдия Аксенова), 
дворы дома № 7 по ул. Рома-
ненко (председатель совета 
МКД Людмила Савенкова) 
и дома № 14 по ул. Кирова 
(председатель совета МКД 
Галина Гордиенко). 
оЛучшими палисадни-

ками названы территории 
у частного дома № 57а по 

ул. 22-я Рабочая (житель 
Вера Шевцова) и у частного 
дома № 76а по ул. 1905 года 
(житель Леонид Герман), а 
также у дома № 18а, корпус 3 
по пр. Космический (старшая 
по дому Вера Грицай) и дома 
16а, корпус 2 по пр. Космиче-
ский (старшая по дому Свет-
лана Синицина). 

«В прошедшем году на-
шему протяженному двору, 
расположенному в створе 
двух домов, удалось стать 
участником национального 
проекта по формированию 
комфортной городской сре-
ды, – рассказывает пред-
седатель совета дома № 7 
по ул. Романенко, побе-
дитель окружного этапа в 
номинации «Лучший двор 
многоквартирного дома» 

Людмила Савенкова. – Был 
проведен большой объем 
работ: асфальтирование, 
замена бордюров, установка 
освещения, лавочек, спор-

тивной и детской площа-
док, обустройство парковок. 
А в этом году совместно с 
управляющей компанией 
мы с удовольствием заня-
лись озеленением нашего 
обновленного двора. Здесь 
появились компактные и 
радующие глаз напольные 
вазоны с яркими петуниями, 
а также вертикальные, ме-
таллическая основа которых 
выполнена в виде велосипе-
да. Палисадники запестрели 
разноцветием красок, при-
чем оформление каждого 
выполнено индивидуально, 
и это уже заслуга активных 
жителей наших домов».

Мини-сад жительницы Елены Садовской

Встречаем представителей конкурсной комиссии

Красивый город. Отличное настроение. Праздник понравился!

СПАСИБО

Заместитель главы ад-
министрации Октябрь-
ского округа Татьяна 
Плэмэдялэ: «Хотелось бы 
выразить огромную благо-
дарность всем, кто участво-
вал в организации меро-
приятий, посвященных Дню 
города. Отдельное спасибо 
творческим коллективам 
дворцов культуры поселка 
Крутая Горка, «Современ-
ник», «Светоч», Омского 
музыкального колледжа, 
окружного Дома творче-
ства, хореографическому 
ансамблю «Русь».

«КАК ЗДОРОВО, ЧТО ВСЕ МЫ ЗДЕСЬ
СЕГОДНЯ СОБРАЛИСЬ»

РАЗНОЦВЕТНЫЕ КРАСКИ ЛЕТА

В ТЕМУ

В дни празднования 303-летия Омска в Октябрь-
ском отделе ЗАГСа торжественно зарегистрировали 
1000-ю пару молодоженов, которой стали Сергей и 
Юлия Бодряковы. Новоиспеченные супруги позна-
комились случайно у общих знакомых. А вот дата 
регистрации была выбрана сознательно. Единодуш-
но решили, что добрый знак для совместной жизни, 
когда дата свадьбы совпадает с главным праздником 
любимого города.

МНЕНИЕ

Ольга Донник, председатель конкурсной комис-
сии, первый заместитель директора департамента 
общественных отношений и социальной политики 
городской администрации: «Прежде всего, отмечу, 
что в Октябрьском округе больше всего конкурсантов 
среди других округов. Хотелось бы подчеркнуть, что 
мероприятия по благоустройству – замечательный повод 
сдружить и заинтересовать омичей разного возраста, 
что нам здесь и продемонстрировали. Если говорить о 
впечатлениях – много эстетичных, современных и без-
опасных объектов».

ПРАЗДНИК ДЛЯ ВСЕХ
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В Октябрьском округе продолжаются работы по реали-
зации национального проекта по формированию комфорт-
ной городской среды во дворах многоквартирных домов.

На пяти из восьми объ-
ектах Октябрьского округа 
работы идут к завершению. 
В ближайшее время брига-
ды подрядчика зайдут на 
оставшиеся дворы. 

«Оперативные планерки 
проходят в окружной ад-
министрации в еженедель-
ном режиме. Обсуждение 
хода работ по реализации 
национального проекта во 
дворах многоквартирных 
домов ведется совместно с 
подрядчиком и контролирую-
щими органами, – рассказал 
первый заместитель главы 
администрации Октябрьско-
го округа Дмитрий Котов. – 
Необходимо отметить, что 

подрядчик выбрал удачную 
тактику: каждая бригада 
специализируется на ка-
ком-то виде работ, поэтому 
их можно производить на 
нескольких объектах одно-
временно». 

Напомним, что всего на 
объекты Октябрьского окру-
га было выделено порядка 
11 млн. рублей.

ВАЖНО

Спортивные и детские 
игровые формы во дворах 
по нацпроекту будут уста-
новлены в сентябре 2019 
года после окончания ра-
бот по благоустройству.

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

Мэр Омска Оксана Фадина: «Каждый объект, а всего 
их у нас 13, где в этом году ведутся работы по нацпроекту 
«Формирование комфортной городской среды», имеет 
особое значение – за них голосовали омичи. У бульвара 
Победы еще и другая история. Омск – Город трудовой 
славы, где почти четыре года ковалась Великая Победа 
над фашизмом. Обновленный бульвар Победы, я уверена, 
станет достойным подарком к 75-летию Победы, которое 
мы будем отмечать в следующем году».

ГОРОД, ГДЕ Я ХОЧУ ЖИТЬ!

НА ПОЛЬЗУ КАЖДОМУ! ДОРОГАМИ КОМФОРТА

БУЛЬВАР ПОБЕДЫ: 
ВТОРОЙ ЭТАП БЛАГОУСТРОЙСТВА

Площадка для проведения праздников, зона для за-
нятий спортом и общения с четвероногими питомцами 
появятся в ходе второго этапа комплексного благоустрой-
ства бульвара Победы. 

В 2018 году любимый 
омичами бульвар занял 
первое место в народном 
голосовании и вошел в спи-
сок объектов, попавших в 
нацпроект «Формирование 
комфортной городской сре-
ды». В связи с серьезным 
объемом работ было приня-
то решение разделить их на 
два этапа. В ходе первого 
на бульваре появился фон-
тан, новые светильники, 
вазоны, скамейки, значи-

тельно обновился состав 
деревьев и кустарников, 
с учетом мнения жителей 
облагорожены пешеходные 
транзиты. Общая стоимость 
работ превысила 91 милли-
он рублей.

В 2019 году сумма вло-
жений составляет 93 мил-
лиона 254 тысячи рублей. 
В рамках контракта ООО 
СК «Лидер», выигравшему 
торги, предстоит обустроить 
главные пешеходные тран-

зиты бульвара площадью 
1489 и 1819 квадратных ме-
тров – в качестве материала 
будет использован гранит. 
Необходимо установить 43 
светильника, 126 скамеек, 
85 урн, придать новый вид 
аллее Ветеранов, обновить 
озеленение. 

Например, кроме тра-
диционных деревьев и ку-
старников, здесь намечено 
высадить 126 кустов пе-
стролистного дерена, 127 
кустов кизильника, 22 куста 
сирени. В списке также де-
сятки яблонь и лип, пузы-
реплодник, сибирская ель и 

черемуха, несколько видов 
спиреи, кусты роз и другие 
растения.

В департаменте город-
ского хозяйства мэрии под-
черкнули, что технический 
надзор за выполнением всех 

видов работ на бульваре 
Победы осуществляет ком-
пания «СтройКонтроль». 
Комплексное благоустрой-
ство важного для горожан 
объекта планируется завер-
шить до конца 2019 года.

• Обновленный бульвар Победы станет достойным подарком к 75-летию Великой Победы. Все главные пешеходные транзиты здесь будут сделаны из гранита
• В этом году в Омске по национальному проекту благоустроят 13 общественных пространств, в том числе площадь у музыкального театра и Привокзальную площадь

Во дворе по пр. Космический, 12

Асфальтируем проезды

Всего в этом году в окру-
ге за счет городского бюд-
жета запланировано отре-
монтировать 62 тротуара 
и 28 проездов. На сегодня 
работы выполнены на бо-
лее 50 объектах. 

Ремонтные работы в со-
ответствии с графиком и 
согласно муниципальному 
заданию выполняют специ-
алисты окружного дорож-
но-эксплуатационного участ-
ка «Управления дорожного 
хозяйства и благоустройства» 
Омска. Сроки их окончания – 
сентябрь 2019 года. 

«Перечень объектов для 
асфальтирования формиро-
вался с учетом обращений 
граждан к нам и в админи-
страцию города, а также в 
комитеты территориального 

общественного самоуправ-
ления по месту жительства и 
управляющие компании, – по-
яснил начальник отдела ЖКХ 
и благоустройства окруж-
ной администрации Борис 
Солодухин. – Учтены были 
и результаты совместного 
объезда наших специалистов 
с депутатами Омского город-
ского Совета». 

В первую очередь вни-
мание обращалось на сте-
пень разрушения объектов, 
важным критерием стала 
проходимость – насколько 
тот проезд или тротуар вос-
требованы, к каким соци-
альным учреждениям ведут. 
В приоритете, как всегда, до-
роги и пешеходные транзиты 
к школам, детским садам, 
поликлиникам и больницам и 
т.п. Предварительный список 
от округа был сформирован в 
апреле этого года и передан 
в департамент городского 
хозяйства мэрии, где с учетом 
выделенного из муниципаль-
ного бюджета финансиро-
вания принималось оконча-
тельное решение по каждому 
проезду и тротуару. 

«Свои предложения на 
асфальтирование мы подали 
в окружную администрацию 
еще в прошлом году, – расска-
зывает председатель КТОСа 

«Парковый» Анжелика Ко-
валенко. – На сегодня уже 
проведены работы по ремонту 
протяженного тротуара по 
улице 20 лет РККА (от дома 
№ 199 по улице Шебалдина до 
дома № 184 по улице 20 лет 
РККА) вдоль школы № 56. 

Кроме того, к нашему 
большому удовлетворению 
в перечень объектов для 
обустройства вошел и тро-
туар вдоль дороги по улице 
20 лет РККА (от дома № 200 
до дома № 260 ориентировоч-
но в границах улиц 16-я Линия 
и 25-я Линия)».

Борис Солодухин напом-
нил омичам, что уже сегодня 
можно подавать заявки для 
формирования списка тро-
туаров и межквартальных 
проездов, подлежащих ре-
монту в 2020 году, в окружную 
администрацию и в КТОСы по 
месту жительства.

ЦИФРЫ

За 2017-й и 2018 годы 
в рамках реализации фе-
деральных проектов на 
территории Октябрьско-
го округа:
оотремонтировано 

7 автомобильных маги-
стралей;
 благоустроено 59 

дворовых территорий.
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БЕЗОПАСНОСТЬ

Повторяем Правила дорожного движения

Жители хвалят работу слесаря Сергея Рак

В подъезде вставляются окна

Неоднократный призер
областного конкурса проф-
мастерства Арман Дюсенов

Георгий Попандопуло
испытал первый военный 

двигатель на омской земле

ГОТОВНОСТЬ НОМЕР ОДИН

В СЕНТЯБРЕ ЧИСЛО ДТП РАСТЕТ

КУДА ОБРАЩАТЬСЯ

Для организации профилактических мероприятий 
по Правилам дорожного движения представителям 
общественных организаций и руководителям детских 
учреждений необходимо обращаться в отделение 
пропаганды ОГИБДД УМВД России по городу Омску: 
телефон 79-29-07.

МНЕНИЕ

Алла Погребная, старшая по дому № 168б по 
ул. 6-я Линия: «Наш дом в этом году отметит свой по-
лувековой юбилей, но, несмотря на почтенный возраст, 
зимой в квартирах всегда тепло, да и в подъездах тоже: 
несколько лет назад поставили здесь пластиковые окна. 
Работы по подготовке к отопительному сезону традиционно 
первоочередные в плане расходования средств, которые 
аккумулируются на лицевом счете. Важно, что жители сле-
дят за состоянием своего дома и вместе с обслуживающей 
организацией определяют приоритеты по его содержанию».

ЮБИЛЕЙ

ГОРДИМСЯ. 
ПОМНИМ

Для оперативного ре-
шения вопросов, возника-
ющих в процессе подго-
товки к зиме жилых домов 
и социальных объектов, 
в округе действует штаб. 
В его состав входят специ-
алисты администрации, 
представители КТОСов, 
управляющих компаний, 
ресурсоснабжающих ор-
ганизаций.

ВАЖНО

На ежегодном торже-
ственном митинге, прово-
димом на ОМО им. П.И. Ба-
ранова в честь Дня авиации, 
по традиции почтили память 
прославленных заводчан. 
Среди них – Георгий По-
пандопуло. В этом году ему 
исполнилось бы 100 лет.

В 1934 году после окон-
чания школы ФЗУ Георгий 
Николаевич пришел на Запо-
рожский завод в цех испыта-
ний готовой продукции. 

В начале Великой Отече-
ственной войны предприятие 
было эвакуировано в Омск. 
Молодой рабочий добивался 
отправки на фронт, но его уме-
лые руки нужны были в тылу, 
где ковалась Победа. Именно 
Георгий Попандопуло испытал 
первый двигатель, собранный 

в Омске. Рев мотора 7 ноября 
1941 года возвестил о том, что 
завод приступил к выпуску 
военной продукции.

Георгий Николаевич про-
шел большой и яркий тру-
довой путь на родном пред-
приятии, в 1950 году был 
назначен старшим мастером. 
За годы работы в совершен-
стве освоил все технологиче-
ские процессы по испытанию 
выпускаемых двигателей, 
сменные задания выполнял 
на 130-150 процентов. 

За время работы им было 
подано 35 рационализатор-
ских предложений, успешно 
внедренных в производство. 

Перед началом учебного года специалисты окружной 
администрации напоминают родителям и педагогам о важ-
ности повторения с детьми Правил дорожного движения, 
так как это необходимо для их безопасности. 

По информации ОГИБДД 
УМВД России по городу Ом-
ску, несмотря на проводимую 
профилактическую работу, 

число ДТП с участием детей 
увеличивается в сентябре и 
октябре. Причем в 40 про-
центах случаев причиной 

таких происшествий является 
невнимательность детей при 
переходе дороги, обусловлен-
ная утерей навыков за летний 
период: большинство школь-
ников проводят время вдали 
от городской дорожной суеты 
и потока машин, посещая дет-
ские лагеря, туристические 
базы, дачи и т.д. 

«Добиться снижения ава-
рийности с участием детей 
возможно только совместны-
ми усилиями родителей, педа-
гогов, учителей и сотрудников 

ГИБДД, ежедневно напоми-
ная о мерах безопасности на 
дороге при каждом выходе 
ребенка из дома, прогова-
ривая безопасный маршрут 
«дом – школа – дом», – от-
метил начальник отдела об-
щественной безопасности 
администрации Октябрьского 
округа Павел Лебедев. – Од-
нако мамы и папы не должны 
забывать, что именно они в 
первую очередь несут ответ-
ственность за жизнь и здоро-
вье своего ребенка».

В ресурсоснабжающих организациях, управляющих 
компаниях, обслуживающих жилищный фонд, в адми-
нистрации Октябрьского округа работы по подготовке к 
зиме начались еще в мае – сразу после окончания отопи-
тельного периода 2018-2019 годов. 

По состоянию на 31 авгу-
ста 2019 года из 960 домов, 
расположенных на террито-
рии Октябрьского округа, 
ресурсоснабжающим ор-
ганизациям предъявлены 
системы отопления на более 
80%. Паспорта полной го-
товности получили свыше 
60% от общего количества 
домов. 

«Эти цифры говорят о 
том, что проведена опрес-
совка систем отопления – 
все участки исправны и го-
товы к приему тепла, где 
необходимо – проведен те-
кущий ремонт. В частности, 
на ряде объектов восста-
новлена изоляция, заме-
нена запорная арматура и 
тому подобное, – пояснил 

специалист отдела ЖКХ и 
благоустройства админи-
страции Октябрьского окру-
га Елена Пилипенко. – Что 
касается домов, от которых 
отказались обслуживающие 
организации по причине не-
уплаты за услуги, подготовка 
к приему тепла по догово-
ренности с управляющими 
компаниями здесь тоже ве-
дется. В первую очередь – 
это опрессовка систем ото-
пления и при необходимости 
замена неисправных участ-
ков труб, задвижек, венти-
лей и другого оборудования 
на тепловом узле. В случае, 
если из-за большого объе-
ма работы дорогостоящие, 
приходится дополнительно 
разговаривать с жильца-
ми, разъяснять, что платить 
надо, иначе дом к зиме не 
будет подготовлен. И, надо 
сказать, здесь с их стороны 
понимания больше, неже-
ли в случае ежемесячной 
оплаты». 

«Как и в других округах, 
еще у нас действует комис-
сия по проверке готовности 

к отопительному сезону, ито-
гом работы которой являет-
ся оформление паспортов 
полной готовности объектов 
к зиме», – добавила Елена 
Пилипенко. 

Согласно графикам управ-
ляющих компаний, ТСЖ и 
ЖСК до 15 сентября весь 
жилой фонд Октябрьского 
округа планируется подгото-
вить к новому отопительному 
сезону. 

4718 работников ОМО 
им. П.И. Баранова были 
награждены государствен-
ными наградами, среди 
них три лауреата Государ-
ственной премии СССР: 
слесарь-инструменталь-
щик Николай Михайлович 
Васильев, директор пред-
приятия Петр Андреевич 
Григорьев, слесарь-сбор-
щик Петр Яковлевич 
Секачев.

ФАКТЫ


